



Compte rendu du Conseil Départemental de l'Action Sociale Réunion audio du 9 novembre 2020

Pour commencer, nous avons lu une déclaration liminaire intersyndicale (en pièce jointe). Nous nous opposons aux projets (déjà bien avancés) du Secrétariat Général.

La Directrice a dit regretter ce projet de régionalisation et affirmé la pertinence d'un échelon départemental pour l'action sociale de proximité. Nous sommes d'accord.

Les pétitions circulent dans les services et il est également possible de la signer en ligne.

Elle sera remise lors du CNAS du 10 décembre prochain.

Arbre de Noël 2020 et budget

Il est, malheureusement, annulé.

Les jouets et les sacs de friandises seront livrés sur les sites par la déléguée. N'hésitez pas à lui donner un coup de main sur les résidences. La délégation vous informera des dates de livraison.

Pour l'opération **Noël Vert**, l'association n'acceptera cette année que des jouets neufs sous emballage. La déléguée enverra un message pour préciser les modalités de l'organisation.

Le concours de dessin est maintenu, les enfants, envoyez vos productions !

Le spectacle de Noël est reporté en décembre 2021, c'est prévu par le contrat, et la salle de la Maillette est réservée.

L'attribution des **chèques-vacances** est pour le moment bloquée par un problème de facturation.

Si ce n'était pas résolu, notre déléguée a prévu d'autres possibilités d'utilisation du budget qui contentera tout le monde.

Pour rappel, des consultations par un psy sont financées par le CDAS, elles sont aussi possibles par téléphone en plus du rendez-vous physique.

Réforme de l'action sociale

La CGT a lu, au nom des 3 organisations syndicales représentées au CDAS, une **motion** demandant le retrait du projet de régionalisation de l'action sociale. Nous réclamons le maintien d'une délégation départementale.

Vous trouverez cette motion en pièce jointe. Elle a été adoptée à l'unanimité.

La CGT a également réclamé le remplacement au poste d'assistante de délégation, vacant suite au départ à la retraite de Colette BOURSON. La Direction s'est montrée pessimiste et ne semble pas motivée pour en demander le remplacement !

Restauration

Le restaurant de la Mairie à **Vannes** est toujours fermé.

Et la convention pour 2021 n'est pas renouvelée !

Le cercle mixte de la gendarmerie est fermé depuis début septembre, il va par contre peut-être rouvrir prochainement.

Cependant, compte-tenu des incertitudes liées à la crise sanitaire, la Direction préfère, pour le moment, le maintien des tickets restau.

Sur Troadec, une livraison de plateaux repas est prévue ou alors la possibilité d'aller chercher un repas à la cantine du CHBA mais sans possibilité de se restaurer sur place.

Une salle de réunion, à Troadec, devrait être mise à disposition des collègues, avec, peut-être, la possibilité de réchauffer son plat principal.

Sur **Lorient**, le restaurant Agora est fermé. Une solution alternative a été trouvée avec la société Crespain près du centre des finances publiques. Chaque agent a été destinataire des modalités d'organisation. La convention est signée jusqu'au 1^{er} décembre.

Il n'est pas facile de trouver des solutions de restauration ; il faut rappeler que la déléguée n'est pas responsable de cette situation et qu'elle recherche les meilleures solutions possibles dans une période très compliquée !

Compte-rendu d'activité de l'assistante sociale

L'assistante sociale (A.S.) nous a envoyé un compte-rendu d'activité très détaillé et plein d'informations.

Parmi celles-ci, nous avons noté qu'il existe un dispositif de veille et de soutien aux agents dans le cadre du nouveau réseau de proximité (NRP). N'hésitez pas à contacter notre A.S.

Des visites de sites ont eu lieu ainsi qu'une réunion avec l'ancien Directeur.

Une réunion avec le nouveau Directeur, M. MERLE, est souhaitée (arrivée prévue le 23 novembre).

Notre A.S. nous a informé qu'il y avait de plus en plus de demandes d'aides pécuniaires cette année, année particulière...

N'oubliez pas qu'un soutien psychologique est possible, financé par le CDAS.

L'AS a conclu son intervention en disant qu'il fallait être SOLIDAIRE en cette période.

La CGT est complètement d'accord, **SOYONS SOLIDAIRES !**

Vos représentants en CDAS :

Claudie PESQUER – SIE LORIENT, Olivier AMICEL – SIE AURAY